

18 jeunes, un trophée, une superbe journée !

Dimanche 7 décembre 2025

Ce dimanche 7 décembre se tenait le tournoi mini-poussins et poussins de Labaroche, toujours aussi impressionnant dans ce petit village perché en pleine montagne. Au cœur d'une nature généreuse et encore préservée, le village offre un cadre exceptionnel, entre calme, air pur et activités sportives variées.



Vainqueurs du trophée l'an passé avec 16 équipes engagées, cette année, un peu moins d'effectifs étaient présents, puisque 10 équipes étaient engagées. La journée fut donc plus courte pour nos jeunes, mais l'ambiance était totalement au rendez-vous, grâce à l'engagement des équipes, au soutien permanent des parents et à l'état d'esprit exemplaire des judokas.

Six équipes étaient alignées chez les poussins, dont deux de l'Espérance, et quatre équipes chez les mini-poussins, avec une équipe de l'Espérance 1893. Au total, ce sont 18 jeunes du club qui ont fièrement représenté nos couleurs.

Les combats se sont déroulés par poules, puis en tableau pour les poussins. Malgré un démarrage un peu chaotique au niveau de l'informatique, le tournoi s'est ensuite déroulé dans de très bonnes conditions, avec beaucoup de rythme, d'énergie et de travail pour nos

coachs Benjamin, Marcel, ainsi que Mélina, notre jeune « sampaï ». Marcel en a profité pour immortaliser chaque instant à travers de nombreuses photos.

Comme chaque année, l'animation du tournoi était assurée par Éric Deschamps, figure emblématique du judo, 6e dan et ancien entraîneur du Pôle France de Strasbourg. Il a d'ailleurs remarqué quelques jeunes de notre groupe présentant un réel potentiel.

Côté résultats :

- L'équipe Poussins 1 s'incline face au club d'Ensisheim et termine à une très belle 2e place.
- L'équipe Poussins 2 s'incline contre Colmar et termine à la 4e place.
- L'équipe mini-poussins, quant à elle, réalise un sans-faute et termine à la 1re place.

Cerise sur le gâteau : grâce à l'ensemble des résultats, le club remporte le trophée en terminant à la première place du classement général. Un immense bravo aux 18 jeunes pour leurs performances, leur comportement et leur esprit d'équipe !

Félicitations également aux jeunes arbitres et aux commissaires qui ont assuré tout au long de la journée. Un grand merci aux organisateurs pour cette belle réussite, ainsi qu'aux parents pour leur soutien constant durant toute cette demi-journée.

Bravo à tous !